金沢高等学校 校長 杉浦 外美夫

冬季休業を迎えるにあたって (お願い)

今年も残すところあと僅かとなりました。保護者等の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び 申し上げます。また、平素より本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

現在、学校ではインフルエンザ等の感染症の流行に備え、手洗い・うがいなどの励行はもちろん、防寒や 規則正しい生活を心掛けるよう促しております。ご家庭においても感染防止対策へのご協力をお願いいた します。

また、全般的に生徒の皆さんの生活状況を見ていると、生活習慣の基本である「時間を守る」や「挨拶をする」など、まだまだ改善できる点があると思います。さらに、校地内でのスマートフォンに関するルール違反、校外での服装容儀の乱れ、自転車の乗り方や運転マナー違反などで指導を受ける生徒がいることも事実です。これらは社会生活を営む上でも大切なルールとマナーであり、しっかりと身に付けてもらいたいと思います。

さて、12月24日(火)より1月6日(月)は冬季休業となります。この期間は、クリスマスや年末年始を迎え気持ちが高ぶり、生活が不規則になりがちで、時に問題行動に繋がる可能性も懸念されます。ご家庭におかれましては、下記の留意点についてご確認いただき、お子様との共通理解を図っていただけると幸いです。

記

- 1 生活習慣の維持や体調管理の観点から、規則正しい生活を心がける。
- 2 教科からの課題等に取り組み、提出期限を守る。
- 3 進路目標や学習目標を明確にし、将来について考え話し合う機会を持つ。
- 4 自転車運転マナーの徹底をはかり、以下のような運転の仕方はしない。 (二人乗り・無灯火運転・片手運転 (スマホ使用、傘差し)・降雪時の運転・走行レーン無視や信号無視)
- 5 SNS利用に関しては常に細心の注意を払う。
- 6 身だしなみは、休業中もきちんと整える。
- 7 社会におけるルールを守る。法に触れる行為は絶対しない。
- 8 アルバイトは原則禁止。年末年始の短期アルバイトに関しては事前にクラス担任に相談する。

※その他、詳細はすでに配付済みの『生活の手引き』を再確認するようお願いいたします。

※12月26日(木)から1月5日(日)まで、一般生徒の学校敷地内への立ち入りを禁止します。